

¡ PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !



ORGANO CENTRAL DE

**LCR-ETA(VI)**

ORGANIZACION SIMPATIZANTE DE LA IV INTERNACIONAL

AÑO VI - Nº 55-56 - JULIO - AGOSTO - PRECIO 15 PESETAS

- MOVILIZACIONES POR LA AMNISTIA ..... pág. 4
- ASAMBLEA DE CC.OO. ... pág. 5
- RESPONDER A LOS FASCISTAS ..... pág. 9
- ASOCIACIONES DE VECINOS ..... pág.10
- SOLDADOS ..... pág.11
- 19 DE JULIO DEL 36 ... pág.15
- CONFERENCIA DE P.C. EUROPEOS ..... pág.18

**AMNISTIA-AMNISTIA-AMNISTIA**

# ¡ Libertad para IZKO y sus compañeros !



LARENA, IZKO e Iñaki VIAR, en la cárcel de Burgos, poco antes del Juicio de Diciembre de 1970: Para ellos no habrá Amnistía...

El gobierno Suárez ha necesitado 7 horas para encontrar una fórmula respecto a la Amnistía que no parezca extremadamente provocadora a los millones de personas que de una u otra forma han reclamado durante los últimos meses la liberación de todos los presos políticos y el regreso de todos los exiliados. NO LO HAN CONSEGUIDO. Porque si es cierto que la "Amnistía aplicable a delitos y faltas de motivación política o de opinión tipificados en el Código Penal" constituye una importante conquista popular, materialmente arrancada a la dictadura, la exclusión expresa de los cientos de compañeros condenados a más duras penas constituye un nuevo insulto, una provocación a la voluntad de lucha de las masas populares.

Por ello, el combate por la AMNISTIA TOTAL no se detendrá. Por el contrario, y con el estímulo de esta victoria parcial, y la clara conciencia de que ésta ha sido conquistada, y no "concedida", proseguirá sin tregua hasta arrebatar de manos de los carceleros y verdugos franquistas a todos los compañeros, hasta recobrar para la lucha popular a quienes lucharon con las armas en la mano contra la más sangrienta dictadura de nuestro tiempo. Hasta imponer la liberación de IZKO, de SABIN ARANA, de MUJICA ARREGUI, de PEREZ BFOTEGUI... de todos los compañeros.

—EDITORIAL—

## EL MIEDO A SEPTIEMBRE

La sombra amenazante de un Otoño que quizás ha comenzado ya, planea sobre las cabezas de la burguesía española. ¿Qué ocurrirá en Septiembre, qué puede pasar? Esta es, desde hace semanas, la pregunta clave de la situación política en el país. La más desastrosa situación económica desde el '59, el nivel más alto de la crisis - de poder de la burguesía coincidiendo con el más alto nivel de actividad del movimiento de masas - desde la guerra: Tales son las razones de fondo de ese "miedo a Septiembre" que ha provocado la caída de Arias.

El "primer gobierno de la monarquía" ha caído porque se ha mostrado abiertamente incapaz de alcanzar los objetivos que, para realizar la reforma franquista, le había asignado el gran capital. Incapacidad que, por otra parte, estaba comprometiendo seriamente el porvenir de la monarquía. Esencialmente, el gobierno había fracasado en su intento de atraerse a sectores significativos de la burguesía democrática y de crear las condiciones que permitieran al gran capital la estabilización de un "Estado fuerte" basado en el predominio de poderosos partidos políticos burgueses, con una mayoría parlamentaria garantizada, y en el aplazamiento al máximo de la legalización del conjunto del movimiento de masas. Por ello mismo, el referéndum aparecía como una farsa evidente, y las elecciones generales anunciadas para la Primavera del 77 tenían todas las probabilidades de no llegar a realizarse, o de realizarse en condiciones que las convirtieran en la chispa capaz de incendiar el país. Estas